



7 juillet 2020



## Les foires du 29 juillet et du 29 août aux Hérolles seront les plus importantes de l'année 2020!

L'élection communale de 2020 a été un événement majeur dans notre commune !

Nous remercions tous nos concitoyens de nous avoir accordé leur confiance les 15 mars et 28 juin.

Désormais une nouvelle équipe, est en place depuis le 3 juillet, et le premier conseil communal se déroulera le 8 juillet.

Ainsi nous travaillerons cet été, afin de répondre à vos attentes . Comme convenu nous vous informerons régulièrement des décisions ou projets pour la commune.

Pour respecter les astreintes du *Covid 19* les foires de mars , avril et mai ont été annulées !

A peine élus, nous étions « sur le pont » car dès l'annonce du déconfinement à nouveau la foire a pu revivre le 29 juin !

Bien que prévenus deux jours auparavant, de nombreux marchands-forains ont répondu à l'appel de la Mairie , et le marché aux volailles a été particulièrement actif !

Malgré les consignes sanitaires, l'affluence a été forte, prouvant l'attachement de nos visiteurs à ce rendez-vous mensuel !

Nous comptons sur vous pour participer à nos deux grandes foires de cet été le mercredi 29 juillet et le Samedi 29 août!

**Le samedi 29 août, sera une foire exceptionnelle**  
**puisque qu'elle se déroulera toute la journée**

*Je vous remercie de le faire savoir à vos proches et amis !*

Bien à vous

Jean Charles Varescon

Maire de Coulonges - Les Hérolles

### Une belle histoire pour notre région!

La foire des Hérolles , située au point de rencontre depuis 1484, de trois anciennes provinces le Berry, le Poitou et la Marche, rythme la vie des agriculteurs et des éleveurs de cette région.

Organisée le 29 de chaque mois depuis 1870 elle est devenue un lieu de tradition et de rencontre.

Essentiellement foire aux moutons à l'origine , la foire s'est élargie et propose désormais un important marché aux volailles unique dans la contrée.



Mais au-delà des animaux elle est devenue un marché riche et animé où « on trouve de tout » !

Plus de 8000 fidèles viennent faire leur pèlerinage mensuel pour se faire plaisir et terminer par la dégustation de la tête de veau! (le plat fétiche de Jacques Chirac!).

La foire des Hérolles , tous les 29 de chaque mois , 86290 Coulonges Les Hérolles